



# 桜だより

令和2年6月1日  
伊丹市立桜台小学校長  
竹垣 直志



学校再開に向けて、5月に登校日を設けました。子どもたちにとっては、久しぶりの登校でした。出席番号で区切り、少人数が教室にいる設定をしました。担任が一人ひとりに声をかけ、今の様子や課題の進み具合を確認しました。

1年生にとっては、入学式以来の登校となりました。どきどきしている表情の中に、笑顔が見られました。

子どもたちが登校する様子を見て、うれしく感じると同時に、今まで当たり前だったことが、とても大切なことだったのだと、改めて気づきました。

いよいよ、学校が再開します。まずは午前午後二つに分けての分散登校です。そして、予定通り15日から一斉登校ができたと思います。

保護者の皆様には、登校日に向けての準備や声かけをしていただき、ありがとうございました。特に1年生の登下校には、多数の保護者の皆様にご協力をいただきました。

本日より、子どもたちの感染防止に努めながら、子どもたちの様子を見ていきます。また、授業もスタートします。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 1 感染防止のために

学校では、文部科学省のマニュアルや、伊丹市学校園再開ガイドラインに基づき、3つの密を避けることや、換気、消毒など、感染防止の対応を行っていきます。

ご家庭におかれましても、メール（ツイタもん）でお知らせしましたように、感染防止のため、以下の点について、ご理解とご協力をお願いいたします。

- ・子どもたちにマスクの着用をお願いします。また、ハンカチ、水筒の準備をお願いします。
- ・毎朝の健康観察、検温をしていただき、「健康観察表」に記入し、持参させてください。
- ・発熱や喉の痛み、咳、（風邪症状の）鼻水などの症状が見られる場合や、強いだるさ、息苦しさが見られる場合（健康観察表に1つでもチェックが入る時）は、登校せず、自宅で休養させてください。（欠席ではなく、出席停止扱いとなります）
- ・家で休ませる場合は、連絡帳でなく、朝、学校に電話してください。
- ・感染の不安や心配がある場合、事前に学校にご相談ください。
- ・学校で体調が悪くなった場合、すぐに下校させます。その場合、保護者の皆様にご連絡し、お迎えをお願いしますので、お忙しい中ですが、学校からの電話に対応していただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 2 相談体制について

長い休校中、子どもたちにも様々なストレスや心配事があったと思います。

何か困ったことがある場合、学校にご相談ください。

また、毎週月曜日にスクールカウンセラーによるカウンセリングを実施していますので、ご希望がございましたら、学校に連絡してください。

## 3 登下校の見守りについて

臨時登校日では、1年生の保護者の皆様には登下校を見守っていただきました。分散登校の間も、まだ、登校に慣れていない場合やご心配な場合は、校門まで一緒に登校してください。

1年生の下校時は、しばらくの間集団下校となります。お時間がございましたら、近くの信号や交差点まで迎えていただけたらありがたいです。

## 4 今後の行事について

今後の学校行事ですが、まだ未定です。伊丹市の方向が決まれば、お知らせいたします。

急な連絡につきましては、引き続き、ホームページやメール（ツイタもん）で配信いたします。

ツイタもんには、お子様お一人ごとに参加していただき、また、毎日のメールチェックをお願いいたします。